

FFR Newsletter April 2025

Liebe Mitglieder im Freundeskreis Freibad Rüppurr, die erste Mitgliederversammlung unseres Freundeskreises liegt hinter uns. Mit mehr als 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist sie auf eine erfreulich gute Resonanz gestoßen.

Der Vorstand sagt vielen Dank für Euer Interesse.

Wir haben einige Infos aus der Sitzung für Euch zusammengefasst und wollen Euch zudem einen kurzen Überblick geben, was in der nächsten Zeit vom Freundeskreis aus geplant ist.

Rückblick Mitgliederversammlung

Wir haben bislang mehr als 500 Mitglieder in unserem Verein und wollen in diesem Jahr mindestens 200 hinzugewinnen, so das Ziel von unserem Vorstandssprecher Markus Brock. Seine Bitte: spricht Freunde, Bekannte, Nachbarn und Kollegen an und erzählt ihnen von unserem Förderverein. Unser Jahresbeitrag ist sehr erschwinglich und je mehr wir sind, desto mehr Gehör finden wir mit unseren Anliegen bei der Stadt, speziell der Bäderverwaltung.

Ehrenamt am Beckenrand

Unser Vorstand Bäder, Zoltan Nochta, hatte 2024 über 20 Ehrenamtliche als Hilfsbademeister im Einsatz, die zu Spitzenzeiten das hauptamtliche Personal nach einem Dienstplan unterstützten. Für die neue Saison sind weitere Aushilfen willkommen; sie werden für ihre Aufgabe im Bad geschult. Künftig sind sie an türkisfarbenen T-Shirts mit unserem Logo und der Aufschrift „Aufsicht“ gut erkennbar. Der Freundeskreis stellt die T-Shirts kostenfrei zur Verfügung.

Infostände und Abschlussfest

Wir haben 2024 zum Vereinsstart Flyer in Rüppurr und den angrenzenden Stadtteilen verteilt, mehrere Infostände gemacht und dort für unseren Freundeskreis geworben.

Ein schöner Erfolg war auch das von unserem Veranstaltungsvorstand Petra Michl-Rosteck organisierte Abschlussfest mit unseren ehrenamtlichen Helfern und den Angestellten im Bad.

Geordnete Finanzen

Die Finanzen des Freundeskreises haben sich laut Finanzvorstand Karin Krauss gut entwickelt, auch dank einiger größerer Einzelspenden und dem tollen Spendenlauf der Riedschule, der uns über 4.000 Euro brachte.

Echo in der Presse

Sowohl die Badischen Neuesten Nachrichten als auch die Badische Woche berichteten 2024 in unserer Gründungsphase. Zusätzlich machten die BNN eine Reportage über die Schulung der Hilfskräfte sowie deren Einsatz an einem hochsommerlichen Tag. Der Monatsspiegel ist ein wichtiger Kooperationspartner, wir sind dort regelmäßig mit Bild und Text präsent. Die Artikel

könnt Ihr auf unserer Webseite nachlesen.

Auf [Facebook](#) und [Instagram](#) sind weitere Follower sehr willkommen.

Ausblick 2025

Zum Saisonstart, der aller Voraussicht nach am 10. Mai sein wird, plant der Freundeskreis – schönes Wetter voraus gesetzt - einen Kuchenverkauf. Ein Spendenkässchen steht bereit und darf gerne gut gefüllt werden.

Bücherschrank wird aufgestellt

Schon angeschafft ist ein Bücherschrank, aus dem sich kleine und große Leseratten während ihres Badbesuchs bedienen können. Mit Reiner Dambach, dem Rüppurrer Badchef, wird derzeit noch der genaue Ort abgesprochen, an dem der Glasschrank künftig stehen soll.

In den Schrank dürfen gut erhaltene Bücher, Kinderbücher, Jugendliteratur, Krimis, Romane. Der Freundeskreis pflegt den Schrank, daher unsere Bitte: keine uralten Schinken, die besser ins Altpapier gehören, dort einstellen.

Erste Pfandliegen kommen – Trampolin soll 2026 folgen

Eine Anregung der für den Freundeskreis engagierten Riedschule war ein Trampolin für Kinder im Bad. Wir unterstützen das sehr gerne und haben uns hier umgesehen. Leider mussten wir feststellen, dass die Anschaffungs- und Einbaukosten derzeit unsere finanziellen Möglichkeiten übersteigen. Das Projekt ist aufgeschoben, aber keineswegs aufgehoben.

Als ersten sichtbaren Schritt neben dem Bücherschrank finanziert der Freundeskreis zunächst zehn Pfandliegen. Das System funktioniert dabei ähnlich wie bei Einkaufswagen im Supermarkt, die mit Kette gesichert und gegen Euro-Einwurf „befreit“ werden können.

Wir starten mit einem kleinen Kontingent und hoffen auf Spenden, damit sowohl weitere Liegen als auch das Trampolin beschafft werden können.

Wassertemperatur auf der Homepage

Unser Webmaster Daniel Paschmann kündigte an, auf unserer Homepage ab dieser Saison die aktuelle Beckentemperatur zu platzieren. Für diesen tollen Service müssen noch ein paar technischen Voraussetzungen geschaffen werden. Wir sind optimistisch, dass das klappt.

Auf der Homepage findet ihr das [Spendenkonto](#). Dort können sich auch neue Mitglieder anmelden unter <https://www.freunde-fr.de>. Unsere E-Mail für interessierte „Bademeister“ lautet: info@freunde-fr.de

Kommt zur Eröffnung und in der neuen - hoffentlich sonnigen - Saison fleißig ins Bad.

Wir sehen uns!

Jetzt aber wünschen wir Euch allen, im Namen des Gesamtvorstands, schöne Ostertage!



Newsletter April 2025

Heidi Schulte-Walter, Öffentlichkeitsarbeit Freundeskreis

Markus Brock, Sprecher Freundeskreis